

arrivé, son père occupé, avec messieurs de Courcy et d'Eschambault à organiser une milice canadienne.

Pendant que son père arrêtaît dans sa marche l'armée américaine, à la Pointe-aux-Trembles, le fils se couvrait de gloire sur les frontières.

Dans la campagne de 1812, les Américains éprouvèrent plusieurs échecs.

Ils résolurent en 1813, de venger les échecs qu'ils avaient subis l'année précédente.

Au mois de septembre 1813, le général Hampton franchit la frontière avec une armée forte de 5000 hommes. Ils tentèrent de surprendre le district de Montréal, mais ils furent arrêtés dans leur marche par le colonel de Salaberry, qui n'avait que 600 hommes.